

2018年のくしまを
振り返ろう!!

みなさんにとって2018年は
どんな年でしたか?
串間市ではこんなことがありました。
1年間を振り返ってみましょう。



2月 エコツーリズム大賞で
特別賞受賞

エコツーリズムを実践する団体の優れた取り組みを表彰する「第13回エコツーリズム大賞」で、くしまエコツーリズム推進協議会が特別賞を受賞しました。エコツアーを実践し、感動体験で串間ファンを育てながら地域づくりをすすめることで地域活性化に取り組んでいることが評価されました。



くしまエコツーリズム推進協議会が
特別賞を受賞しました!

3月 木質バイオマス
発電所が完成!

自然豊かな本市の未利用木材を有効活用できる木質バイオマス発電を実現する大生黒潮発電所が完成し、3月24日より稼働を開始しました。当施設は国内初となるペレット工場併設型の小規模発電所で、地元企業との連携や林業の活性化によって地域活性化効果が見込まれています。



5月 全国草原サミット
in串間

本市と川南町の合同で「第12回全国草原サミット・シンポジウム」が3日間にわたって開催されました。全国各地から訪れた方々は専門家など約350名。都井岬の現地見学も行うなど、本市の貴重な草原の魅力を全国に発信することができた機会となりました。



8月 ヤマダイかんしょが
GI登録

地域ブランドの証ともいえる地理的表示保護制度(GI)にJA大束のブランド甘藷「ヤマダイかんしょ」が登録されました。この制度は、地域ならではの生産方法やその地域の気候、土壌などの生産地の特性が品質などに結びついている産品について、その産品の名称を知的財産として登録・保護する制度のこと。今回の登録によって本市のPRに期待が持てます。



かんしょ畑

9月 市上水路を生かした
小水力発電所が稼働開始

市上水路をエネルギー源とする小水力発電所である市ノ瀬小水力発電所が大束地区に建設され、稼働を開始しました。小水力発電は太陽光や風力発電と違い、天候に左右されることがないため、年間を通して安定した電力の供給を見込むことができます。



10月

オリックスの新監督に
西村徳文さんが就任

本市出身で福島高校卒業後、プロ入りし、97年まで現役で活躍した西村さんがオリックス・バファローズの新監督に就任されました。西村さんは2010年に市民栄誉賞を受賞され、2017年にはくしまPR大使に就任されるなど、本市のPR活動に積極的に貢献されています。



県内では宮崎牛に続き
2番目となるGI登録!



11、12月

いこいの里が
光の世界に大変身

冬の風物詩、イルミネーション。11月10日から、いこいの里が8万球の光に包まれています。ライトアップは17時30分～22時までの間、行われており、1月31日まで温泉の玄関口を色鮮やかに彩ります。



ロマンチックな
雰囲気にも包まれて...♡

やまぐち なおつぐ
申間市議会議員 山口 直嗣

2019年 新年の

あけましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、お健やかに清々しい初春をお迎えのことと心より慶び申し上げます。日頃より市議会に對しましてご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本市は少子高齢化や人口減少に伴う諸課題を克服すべく地方創生に向け「串間市まち・ひと・しごと創生総合戦略」を策定し、さまざまな取り組みが行われてきております。串間市の元気を取り戻すためにも危機意識を共有し厳しさをもって臨む必要があります。行政や議会だけでなくオール串間で取り組んでいかなければなりません。

こうした中、団体意思の決定機能をはじめ、チェック機能や政策形成機能等を担う議会の果たす役割はますます重要になっていきます。私たち議会といたしましても、市民の皆様が安全で安心して暮らせる活力ある串間市の実現を目指し、全議員で力を合わせ取り組んでまいります。

皆様の温かいご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、幸せ多い年でありませうお祈り申し上げます。新年のご挨拶といたします。

ごあいさつ

しまだ としみつ
申間市長 島田 俊光

あけましておめでとうございます。皆様方におかれましては、健やかな新春をお迎えのことと存じます。

私が市長に就任してからこの1年あまり、公約に掲げております市民が団結した「串間の元気総力戦」による市政を実現すべく奔走してまいりました。

市民の皆様の声に耳を傾けるため組織した「くしま創生市民会議」や、18回にわたり開催した市民とのランチミーティングは大変有意義なものでした。いただいた貴重なご提案やご意見は、可能な限り本年の市政運営に反映させてまいりたいと考えております。

本年は、都井岬の再開発や、まちなかの道の駅を核とした中心市街地の整備など串間市の発展に向けて非常に重要な一年になります。

様々な課題が山積する中ではございますが、皆様の元へたくさんの明るい話題を届けられるよう猪突猛進してまいりますので、一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとって幸多き一年となりますことをご祈念申し上げます。年頭のごあいさつといたします。